











Gott sei Dank ist vom <u>Rapunzelclub</u> keiner in den Kochtopf gefallen. Ganz im Gegenteil, für alle Clubteilnehmer/innen war der Kochkurs eine tolle Sache. Jeder durfte mal ran beim Spätzle pressen. Wie man sehen kann, war das für einige eine intensive Muckisache, für andere was ganz cooles. Gleich 5 Köche haben die Vorspeisen - Suppe gewürzt und abgeschmeckt. Viele Köche versalzen halt nicht die Suppe, lecker war sie. (Fotos oben und rechts)





Die Künstlergäng hat in der Lebenshilfe zugeschlagen und zwar mit sehr schönen Collagen. Zuerst malten die Künstler ein Bild mit Wachsmalstiften oder Wasserfarben. Dann zauberten sie mit bunten Papierschnipseln Blumen, Ballons, Schiffe, Berge, um dann mit Fotobildern die Lieblingstiere, lustige Comics, nette Frauen oder Männer dem Bild einen ganz eigenen Ausdruck zu verleihen. Echt kre ative Künstler (Foto: links)



47.500 Zuschauer und wir von der Lebenshilfe mitten drin. (Siehe Foto oben, alle in der vorderen Reihe). Und zwar in der Mercedes - Benz Arena Stuttgart beim Spiel des VfB gegen den Hamburger SV. Wie haben wir den VfB mit Leidenschaft angefeuert, aber leider hat es nix genutzt. Der HSV gewann 0 : 1. Im rechten Bild sieht man, wie der HSV den Stuttgarter Torwart Sven Ullreich überwindet.

